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令和 4年度１２月３日バザー  

今年は、コロナ禍から２年ぶりの小規模開催となりました。体操着と文房具に限定し、実施しました。 

ご協力して頂いた方々には感謝申し上げます。来年度は、中学の制服を入れ込みながら内容を改善しバザー

を開催する予定となりますので、お楽しみ下さい。 

今後ともご協力をよろしくお願い致します。 

（総務事業部執行部担当 黒崎） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

漢字検定 2年ぶりの開催！ 

受検者 12名。コロナ禍でしたが、無事に開催することが出来ました。ご参加頂きありがとうございます。 

来年度も開催予定です。是非ご参加ください。 

（執行部担当 上原） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃よりＰＴＡ活動にご理解・ご協力を頂きありがとうございます。 

Ｒ４年度の活動も無事に終わり、会員及び役員の皆様、そして先生方のご協力により大変有意義な一年に 

することが出来ました事感謝いたします。 

今年度の大きな取り組みとしまして、配布資料やふれあいのデジタル化の推進があげられます。 

さくら連絡網や学校ＨＰをお借りし、データにて会員の皆様へ配信することが出来ました。 

また、まだまだ制限のある中でしたが、バザーや漢字検定など２年ぶりに開催出来た行事もありました。 

コロナ禍で停滞しておりましたＰＴＡ活動への明るい一歩となりました。来年度も子供たちを応援する 

気持ちで学校と地域と協力しながら取り組みたいと思います。 

今年１年間お世話になり本当にありがとうございました。 

ＰＴＡ会長  木下静江 

 

 

 

今年度もコロナ禍ではありましたが、例年通り親子給食を実施することが出来ました。 

また、お芋パーティーのお手伝い、図工や家庭科の学習支援、壁面装飾の作成などを通じて、子ども達の 

たくさんの笑顔を見届けることが出来、嬉しく思います。皆様のご協力ありがとうございました。 

学年部部長 武藤 ひとみ 
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今年度は、運動会手伝い・アルミ缶回収・バザーの活動となりました。 

保護者負担の軽減を目指し、バザーは出品物を限定したり、前日準備をなくすやり方に変え、 

無理なく行う事が出来ました。今後もより良いやり方に改善していけたらと思います。 

ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。 

総務事業部部長 川上 亜弥 

 

 

 

授業参観駐車場整備、運動会の前日・当日準備、地域安全マップ確認、緊急時引き渡し訓練と行い活動 

しました｡ 

年 4回の授業参観を行いましたが事故なく無事に行うことができました｡ 

皆様のご協力ありがとうございました｡ 

生活指導部部長 竹井悦子 

 

 

 

 

今年度も体育部活動にご協力頂きありがとうございました。 

新型コロナ感染症の流行から 3年目の今年度は感染症対策を講じながら多くのイベントの開催を通じて 

コミュニケーションが取れ活気が戻って来た気がしました。 

来年度も更に活動方法を模索しながら動いていくと思いますので体育部活動にご理解ご協力宜しく 

お願い致します。 

体育部部長 寺島嘉一郎 

 

 

 

 

今年度『ふれあい』がデジタル化となり、紙配布から学校ホームページへの掲載となりました。 

手探りでの活動となりましたが、運動会、冒険活動、修学旅行、再開されたバザーや漢検など、 

無事に 4回に分け『ふれあい』を掲載することができました。 

アクセス数が学校配布のものより多かったとの声をいただき、嬉しく思います。 

ふれあい発行に際し、お忙しい中ご協力いただいた皆様ありがとうございました。 

広報部部長 太田冬美 
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